



拝啓

新春の候、ますますご繁栄のこととお慶び申し上げます。

旧年中は格別のご高配を賜り、心より御礼申し上げます。

弊社は本年10月をもちまして創業100年を迎えることとなりました。これもひとえに皆様方の温かいご支援とご愛顧の賜物と、心より感謝申し上げます。この節目を新たな出発点とし、社員一同さらなる努力を重ね、「人」が主役の建物づくりに邁進して参ります。

本年も引き続き、社員一同、プロフェッショナル集団として、更なる価値提供を追及し、より満足いただける建物づくりに精進して参ります。

今後も弊社は、ただ建築物を提供するだけではなく、「社会インフラそのもの」でありたいと考えております。これは単に道路や建物を作るという意味ではなく、地域社会や企業の持続可能な成長を支える基盤として機能することを意味します。

- ・持続可能な未来への貢献：環境に配慮した施工方法や材料の採用。
- ・地域社会への還元：地域経済や雇用への貢献を通じた信頼の構築。
- ・安心と安全の提供：高品質な施工を通じて、社会全体に安心を届ける。

これからも、「社会の基盤を支える存在」としての責任を果たすべく、日々進化して参ります。

結びとなりますが、貴社のますますのご繁栄と皆様のご健勝をお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

敬具

令和8年 元旦

大昭工業株式会社 代表取締役 岸 兵太

<https://taisho-ind.co.jp/>